

BLACKHAWK

HA01

The HA01 is a premium all-terrain tire that can handle on-and-off road terrains with ease. With an advanced tread pattern and aggressive sidewall the HA01 delivers exceptional traction on all road conditions. Along with strength and durability it still delivers a smooth and quiet ride for cruising.

Le HA01 est un pneu tout-terrain haut de gamme qui est à l'aise en terrains hors route aussi bien que sur la route. Grâce à son design de bande de roulement perfectionné et à son flanc d'allure agressive, le HA01 fournit une traction exceptionnelle dans toutes les conditions routières. Robuste et durable, il procure une conduite de croisière silencieuse et tout en douceur.

FEATURES

- Modern aggressive AT design.
- Multi width shoulder grooves improves wet grip.
- Stair-step tread grooves improves water evacuation and stone retention. High tensile strength bead wire.
- Jointless Bead Cover: spiral steel band wrapped around beads improves the structural rigidity of the tire resulting in a smooth ride.
- Extra Poly Ply for added strength.
- Rim protector

CARACTÉRISTIQUES

- Design tout-terrain contemporain et d'allure agressive.
- Les rainures de diverses largeurs améliorent son adhérence aux chaussées mouillées.
- Les rainures de la bande de roulement disposées en escalier améliorent l'évacuation de l'eau et l'éjection de cailloux. Tringle du talon à haute résistance à la tension.
- Couverture sans joint du talon : la bande d'acier en spirale autour du talon augmente la rigidité structurelle du pneu, ce qui procure une conduite tout en douceur.
- Plis de polyester supplémentaires ajoutent de la robustesse.
- Protecteur de jante

SIZE DIMENSION	LI/SR IC/IV	L.R.	T.D. 32NDS	UTQG
245/70R16	107S	STD	11	500 A B
255/70R16	111S	STD	11	500 A B
235/65R17	104T	STD	11	500 A B
245/70R17	110S	STD	11	500 A B
265/60R18	110T	STD	11	500 A B



PREMIUM ALL-TERRAIN PNEU TOUT-TERRAIN HAUT DE GAMME



H, Q, R, S AND T SPEED RATED
UTQG 700 A B AND 700 A A

INDICES DE VITESSE H, Q, R, S ET T
UTQG 700 A B ET 700 A A

BLACKHAWK

BLACKHAWKTIRECANADA.CA